



かいっぽい

豊田市立則定小学校

学校だより No.14

令和7年11月20日

文責：近藤

則定小学校ホームページ



深まる秋。そして冬へ・・

秋が深まり、冬の足音が聞こえてきました。日ごとに寒さが増す中でも、子どもたちは元気いっぱいに学びや遊びに意欲的に取り組んでいます。

近隣では、クマらしきものの目撃情報もあり、安全面への配慮が欠かせません。さらに、インフルエンザの流行が心配される時期でもありますので、学校とご家庭、地域が連携し、子どもたちが安心して学校生活を送れるよう取り組んでいきたいと思います。

引き続き、ご理解とご協力の程、よろしくお願いします。



…青く澄んだ秋空の下、今年も則定小の大イチョウが金色に染まりました…



やきいも会



3・4年生が育てたサツマイモを焼いて、全校の皆でいただきました。食後にはカルタとりをして楽しみました。

マラソン大会のご案内

11月25日（火）から、マラソン大会に向けて体力づくりに取り組みます。自分の立てた目標に向かって粘り強く努力し、最後までやり抜こうと頑張ります。お忙しい中だとは思いますが、子どもたちの頑張りを応援していただけるとありがたいです。

日時：12月5日（金）

8時25分～9時40分

予備日：12月9日（火）

※天候等による延期の場合は
7時30分頃に学校メールで
連絡します。

場所：右図の通り

低学年→2周

中学年→3周

高学年→4周

日程：8:25 開会式

8:40 低学年スタート

8:55 中学年スタート

9:10 高学年スタート

9:30 閉会式



今年度もマラソン大会に引き続き「親子ふれあい活動」を行います。集会室で、6年生を送る会で卒業生に贈る「6年生の似顔絵（ちぎり絵）」を作ります。ご協力、よろしくお願ひします。

専門家から学ぶ

保健学習を中心に、専門家を講師として招聘し、子どもたちの学びを深めるようにしています。様々な分野の方々から直接教わる機会は、子どもたちにとって心に残るものとなり、学びの定着にもつながります。



【6年生 がん教育】

がん教育は、小学校で2020年度より必修化されています。子どもたちが、がんについての正しい知識を身につけ、自他の健康と命の大切さについて学ぶことを目的としています。今年度は、がん経験者を講師にお招きし、闘病中の様子や治療を乗り越えた現在の生き方についてお話をいただきました。

【3・4年生 思春期教室】

市役所おやこ応援課より助産師さんを講師にお招きしました。妊婦体験スーツを着用して、妊婦さんの大変さを実感したり、年齢に伴う体の発育の様子や思春期における体つきの変化について教わったりしました。思春期の体の変化は個人差はあるものの、大人の体に近づく現象であることを理解しました。

【5年生 応急手当講習】

消防署の署員さんを講師にお招きしました。急病や事故などで心肺停止になった人を救うため、救急車が到着するまでの間に行う応急手当を学びました。胸骨圧迫（心臓マッサージ）やAED（自動体外式除細動器）の使い方を教わり、実際にやってみました。経験することで、知識と技術を身につけました。